
 
Rapport annuel – Conseil d’école 

École secondaire Étienne-Brûlé 

Année scolaire 2022 – 2023 

Contexte / Composition du conseil d’école 
▪ Aucune réunion n’a pu être organisée en présentiel en 2021-2022 et plusieurs activités n’ont pas pu être 

menées à bout, comme le Projet de Participation des Parents visent à organiser une journée ‘Célébrons la 
diversité de nos familles’ qui comprenait une ‘bibliothèque vivante’, du fait du changement de Direction de 
l’école.  

▪ En 2022, le Conseil qui fonctionnait au ralenti à du se reconstruire petit à petit avec une approche incluant des 
activités tests pour évaluer l’adhésion des parents et essentiellement en soutien aux activités prévues par 
l’école.  

▪ Ayant eu moins de 11 candidatures, il n’y a pas eu besoin de tenir des élections  
▪ 4 rencontres se sont tenues entre septembre 2022 et mai 2023.  
▪ Composition :  

▪ M. Bouchahma, Taoufik Co-président  
▪ Mme. Puyet, Kélig Co-présidente  
▪ M. Sosa, Miguel Trésorier  
▪ Mme. Triandafyllidou, Anna Secrétaire  
▪ M. David Civera  
▪ Mme. Triandafyllidou, Anna Secrétaire  
▪ Mme. Abrokwah, Damali  
▪ M. Daigle, Jean-François  
▪ Mme. Goddard, Suzanne  
▪ Mme. Roncourt Julie-Nadia (membre du personnel) 
▪ Mme. Dimitriu Carmen (membre du personnel non enseignant) 

  

Résumé des activités – année scolaire 2022 - 2023 
▪ 1ère rencontre 26 octobre 2022 - Virtuel  
▪ 2ème rencontre 9 novembre 2022 - Présentiel  
▪ 3ème rencontre 18 janvier 2023 - Présentiel  
▪ 4ème rencontre 8 mars 2023 - Présentiel  
▪ Aide à l’organisation d’un potluck ouvert à tous auquel ont participé une grande majorité des parents et 

élèves de l’école le 21 avril 2023. 
▪ Appui à l’organisation de l’évènement danse pour les 7e et 8e du 28 avril, avec activité de levée de fonds lors 

de cette soirée sous forme de vente de pizzas, pâtisseries et boissons.   
▪ Appui à l’organisation du dîner multiculturel le 23 mai 2023. 
▪ Lors de la Fête champêtre du 7 juin : financement de crèmes glacées durant l’évènement.  
▪ Cérémonie de remise des diplômes des finissants 2023 : intervention de la co-présidente Kélig Puyet avec un 

discours lors de la cérémonie officielle dont le but était de remercier le corps enseignant.  
▪ Échanges divers avec la Présidente du conseil des jeunes pour définir des points d’appui du Conseil à leurs 

activités.  
▪ Contributions aux consultations du Conseil Viamonde.  

 

 



 
 

Compte-rendu des rencontres de l’année 

 



 

 
 



 

 
 



 

 
 



 

 
 



 

 
 



 

 
 



 

 
 


